



## Dr Thomas RENONCOURT, Gériatre Service de gériatrie CHU Amiens-Picardie

### ***De quelle manière êtes-vous investi dans le projet IATROPREV ?***

Je suis investi sur le projet depuis sa mise en place au CHU d'Amiens. Je travaille en gériatrie aigue, je sensibilise au projet et je coordonne les inclusions en collaboration avec le gestionnaire de cas et notre pharmacienne hospitalière. Je suis investi pour l'ensemble de la durée d'inclusion prévue.

### ***Quel est le principal intérêt du projet pour vous professionnel de santé ?***

Le projet IATROPREV nous permet de limiter le risque iatrogène de nos patients âgés polymédiqués, en passant par un renforcement de la communication avec les acteurs de ville.

### ***Quels sont les bénéfiques patients que vous identifiez ?***

Les premiers bénéfiques sont déjà visibles. La prise en charge autour du patient s'est améliorée par la communication, notamment visible par l'important taux d'acceptation des traitements et des recommandations en sortie d'hospitalisation et à 3 mois.

La collaboration avec les pharmaciens permet de reconsidérer chaque traitement avec leurs indications et rapport bénéfice risque attendu.

Nous espérons ainsi limiter les ré-hospitalisations avec part iatrogène et donc évitables mais les résultats ne sont pas encore disponibles.

### ***Dans quelle mesure ce projet participe-t-il à la continuité hôpital ville ?***

La « RCP » téléphonique ou par visioconférence avec le pharmacien et le médecin traitant du patient permet un moment d'échange directe, d'une dizaine de minutes, autour d'un patient et de ses problématiques. Il en découle un plan personnalisé de soins réalisé par l'ensemble des acteurs et ensuite présenté au patient.

Cet accord de projet commun permet une meilleure acceptabilité par le patient lui-même notamment sur des traitements pris depuis longtemps dont ils ne voient pas spontanément le risque.

Février 2022

En partenariat avec :